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IL GAZZETTINO

Comitato creditori nei fine settimana
già lunedì potrebbe esserci il via libera

COSA SUCCEQE ADESSO

BORGO VALBELLUNA II commissa-
rio straordinario Maurizio Ca-
stro ha inviato mercoledì al

sviluppo eco-
nomici ana relazione detta-
gliata sulle Lre manifestazioni
di interesse giunte per l'acqui-
sto dello stabilimento Acc di
Mel di Borgo Vall:111.m. Nel fi-
ne settimana siirá convocato il
coni nato (lei c reciitori e, a se-
guito di questo. è plausibile,
pensare che lunedì il 'Ministe-
ro darà il via libera al prosegui-
mento della procedura. E que-
sto ' un nodo chiave, Sarà in-
fatti fondamentale capire qua-
li saranno le tenipistiche che
Roma darà per questa nuova
fase.

PROSSIMI PASSI
In questo momento è qui ad i

fondamentale che le manife-
stazioni eh interesse si collere-
tizzino in offerte vincolanti. E
su questo il Commissario sta
lavorando «Ora dobbiamo
sperare davvero che queste
manifestazioni diventino pre-

sto offerte vincolanti», dichia-

rano Gianiuca Ficco, segreta-
rio nazionale Uditi, e Michele
Eerraro, segretario Bello-
no, che proseguono: «Si tratta
di interessamenti malto cliver-
si fra di loro anche' per le po-
tenziali ricadute occupaziona-
li ed è proprio questid rima na-
turalmente la principale pre-
occupazione sindacale. Per
rtan, Morii, Ulivi la priorità de-
ve averla naturalmente la tute-
la dei posti di lavoro, nonché la
ripresa produttiva dopo la tri-
ste interruzione avvenuta po-
chi giorni ft -„A mia [meli te in-
fatti lo stabilimento è chiuso e
vi rimarrà sicuramente per tut-
to dicembre.vInvi d'amo le

- concludono Ficco e
Eerraro - a collaborare fra loro
a prescindere dalle apparte-
nenze partitiehe o dalle opinio-
ni personali, che in passato
hanno pesato negativamente
sulla vertenza Ace, rendendo-
la oggetto più di dibattici me-
diatici che di effettivi interven-
ti, In particolare al Ministero
dello Sviluppo economico ri-
cordiamo che hamministrazio-
ne straordinaria vede come in-
teresse prioritario da tutelare
quello della continuità produt-

LA MANIFESTAZIONE i dipendenti in
piazza assieme ai vescovi

tìva e occupazionale. Per que-
sto pensiamo che il Mise deb-
ba sostenere con la Regione
Veneto i possibili interessa-
menti e debba evitare di im-
porre tempi irrispettosi della
neeessita di trovare i.equireriti
tridahil:'-, Il segretario gene-
rale di Fil Veneto Roberto Tol-
go aggiunge che «continuiamo
a lavorare per arrivare ad una
soluzione positiva, che dia pro-
spettiva e sicurezza ai lavora-

L'ARTICOLO 37
L'articolo 37 del decreto so-

stegni sembrava ormai fin i to
nel dimenticatoio. La comuni-
cazione giunta sul territorio
era infatti q nella che questo ar-
ticolo non fosse applicabile.
Ma il ministro Giorgeni ieri ha
smentito categoricamente que-
sta informazione. affermando
che anzi, tale decreto, è stato
costruito proprio per Ace. Ma
e il commissario straordinario
che deve fare domanda. Dan-
do delle garanzie in quanto si
tratta pur Se 111 pre di un presti-
to. Cosa che entro ï termini del
2 novembre non ha fatto. Ieri,

all'incontro, Ciorgeiti si è ini-
pegnato ti far riaprire i termini
per permettere ad Ace di parte-
cipare. La reazione a questa
notizia eli Stefano Bona
Cgil) è inumidii:lui. «Appren-
diamo con grande piacere, do-
po aver ascoltato in tutti i tavo-
li di riunione i tecnici del Mise
e di invitalia tristemente riba-
direi che l'art.37 non è purtrop-
po applicabile per Ace perché
Ace non è in grado di dare al-
cuna garanzia di rimborso
sull'eventuale finanziamento,
che il ministr n Giurgetti si è in-
vece impegnato a fare arrivare
subito n Mel i soldi necessari
per ripartire con la produzio-
ne a gennaio afferma il sinda-
calista Una notizia bellissi-
ma! Immaginiamo che gli stes-
si dirigenti che negano l'acces-
sibilità al finanziamento siano
ansiosi di spiegarci, nel prossi-
1110 tavolo di crisi che si sono
impegnati a convocare entro il
IO dì dicembre, le inirabolarni
tecnicalita che consentiranno
ad Ace di incassare qualche
milione di curo, come in una.
fortunata slot inachine,i. In-
smunta, ii dibattito intorno a
questo articolo 37 è pronto a
riaprirsi.
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